



Mardi 25 avril: Erasmus

publié le 26/04/2023

Mardi 25 avril :

Le temps a changé, il fait frais environ 12 degrés et il mouillasse.

Après un bon petit déjeuner nous nous rassemblons tous dans le hall de l'hôtel et c'est le départ enfin le faux départ car le chauffeur du bus s'aperçoit soudain que la soute à bagages est grande ouverte... Deuxième départ direction le stade national de Varsovie, il est plutôt récent puisqu'il date de 2010, il a été construit à l'emplacement d'un ancien stade qui a, la chute de l'union

Soviétique servait de grand marché en plein air pour vendre et acheter à peu près n'importe quoi.

Beaucoup de marches à monter, nous nous installons dans les tribunes . Notre guide nous explique que l'entretien de la pelouse est quelque chose de complexe, elle est importée de Slovaquie et actuellement nous voyons de grandes rangées de lampes qui remplacent le soleil.

Nous visitons ensuite la salle de conférence, les élèves s'installent à la place des joueurs.

Puis les vestiaires, nous voyons la place de Robert Lewandowski, les douches et les piscines à bulles (bon c'est de l'eau froide) . Nous voyons également les loges des artistes car le stade accueille aussi des concerts, nous apprenons ainsi que Jay Z a réclamé une télévision et une PlayStation 5, et que ACDC a demandé à ce qu'un des murs soit peint en noir. Nous grimpons tout en haut des gradins la vue est impressionnante . C'est intéressant de voir les dessous d'un stade.

Nous repartons ensuite pour le musée des sciences, nous y déjeunons bien. Nous commençons par le planétarium, il fait sombre, les sièges s'inclinent... Vous devinez la suite...le spectacle dure une heure, peut-être que si l'on cumule ce que chacun de nous a vu, on n'y arrive effectivement mais pas sûr...

Pour réveiller les élèves nous passons au stand de glace . Ensuite chacun va visiter le musée et s'amuser à expérimenter, toucher, regarder, écouter. Mme Goubot et M Bordeaux sont dans leur élément. Il y a beaucoup de groupe de jeunes et c'est un peu bruyant. Je pense que les élèves gardent un souvenir émus des petits qui s'amusaient de bon cœur avec des gongs juste à côté de notre point de rendez-vous...

Les adultes ont le grand bonheur de recevoir des surprises de la part des élèves ☺☺☺☺.

Nous reprenons le bus direction Telatyn vers 16h15. Nous allons rencontrer les familles.

La route est supposée durer entre 3 et 4 h.

Ce sera plus long... d,abord on s'arrête manger au Mac do. Personne ne se plaint. Puis comme il pleut à verse le bus roule prudemment, puis se perd, en résulte des manœuvres compliquées sur des routes clairement pas faites pour des bus...Avec un peu de mauvais esprit nous pourrions même dire que ce n'est fait pour aucun véhicule, entre virages à répétition et nids de poules, une élève (non française) décide de faire part de sa désapprobation en vomissant au milieu de l'allée du bus. Franchement vu le gymkhana on ne peut pas lui reprocher. Nous aurons juste une pensée émue pour le pantalon de M Bordeaux.

Quelques minutes plus tard nous arrivons à Telatyn et les élèves partent dans leurs familles. L'accueil est chaleureux mais nous vérifierons demain que tout va bien.